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逆行而上 大爱无疆
江苏新沂市人民医院多名驰援湖北

医护人员受表彰

□ 本报记者 沙会堂

□ 骆耀明 王晓瑜

江苏省新沂市卫健委近日

举办 2020 年“5·12 国际护士

节”颁奖活动。新沂市人民医院

有13名医务人员荣获新沂市

“援鄂天使”荣誉称号。疫情期

间，新沂市人民医院共有23名

医护人员驰援湖北。

一方有难，八方驰援！湖北

新冠肺炎疫情牵动着全国人民

的心，面对这场没有硝烟的战

“疫”，2月9日上午，新沂市首批

赴湖北应急医疗队伍出征，驰援

湖北疫情防控救治一线。

2月8日深夜，新沂市人民

医院接到上级部门紧急通知：

立即组建援助湖北应对新冠肺

炎医疗队，抽调2名医生、4名

护士。

“我是党员，报名参加！”

“我愿意！”

“义不容辞！”

“一切听从医院的安排！”

夜里一点左右，接到电话的

王文强、何洋洋、张彩宏、张朋

磊、顾洁、仲昭金等6名医护人

员都毫不犹豫地答应下来。这

6名勇士中，大多数是85后、90

后，他们都是市人民医院的中青

年骨干力量。他们是别人的儿

女，也是别人的父母！没来得及

告别，就已经出发。

新沂市人民医院为他们举

行了简短的出征仪式，并嘱咐他

们一定要保护好自己，配合当地

工作，完成任务，平安归来。

王文强是一名共产党员，作

为两个孩子的父亲，他平时工作

就很忙，疫情发生后，急诊科更

是在疫情的前沿，作为这支队伍

的负责人，他感觉担子很重，但

让他欣慰的是全家对他的支持

和理解。

“父亲也是位医生，他支持

我。”1992年出生的何洋洋坦言：

“接到电话后，很紧张，也很兴

奋。”连夜准备行李时，同是当医

生的父亲看着正在收拾行李的何

洋洋，坚定地说：“这是医生的职

责，你要义不容辞！儿子，加油！”

“等他回来，我们就结婚！”

1995年出生的仲昭金，是急诊

ICU的护士，女朋友是该院妇产

科的护士，两个人去年就定了婚

期。“原本计划的婚期，现在应该

要延迟了。”

“早晨走的时候两个孩子还

没醒，看着熟睡的他们，很不

舍！但是，我相信有一天他们会

以有这样的妈妈为荣！”两个孩

子的妈妈顾洁说，家里的人都很

支持她。

2月9日凌晨1:00，正在上

大夜班的张朋磊接到支援湖北

一线的电话，她立刻答应了，坚

持上完夜班后，她匆忙回家收拾

了几件衣服就踏上了去湖北的

征程。

“这是我们的责任！”作为省

专科护士，疫情一开始时，张彩

宏就在请战书上按上了鲜红的

指印。在接到安排她驰援湖北

的电话后，她连夜把3岁的儿子

安排好，并于9日早晨又向党委

递交了请战书，用她的实际行动

来表明态度。

□ 本报记者 赵慧芝

近期，工信部发布《关于深

入推进移动物联网全面发展的

通知》，提出推动2G/3G物联

网业务迁移转网，建立 NB-

IoT( 窄带物联网)、4G(包含

LTE-Cat.1)、5G协同发展的

移动物联网综合生态体系，以

LTE-Cat.1 满足中等速率物

联需求和话音需求。

Cat.1（等级1类中等速率

4G网）的应用主要集中在模

组、手表、公网对讲机等需要移

动性、一定的带宽传输能力甚

至语音通信能力的应用场景。

随着对网络速率要求不高但要

求稳定可并且低成本的LTE

物联网行业连接需求愈加旺

盛，这使得Cat.1 成为当前中

低速物联网市场的热门。

Cat.1模组要想大规模取

代2G模组，目前还面临着成

本和尺寸两大产业瓶颈——众

多Cat.1模组的成本和尺寸几

乎是2G模组的3倍，其中主芯

片和射频前端的成本及尺寸占

了主要比重。

针对Cat.1 市场要求，上

海猎芯半导体科技有限公司

首次采用独家设计架构，在确

保性能媲美国际一线大厂的

同时，大幅降低射频PA的成

本和尺寸，推出全球最小LGA

封装4mm*4mm*0.8mm高集

成度 4G/LTE MMMBPA—

OC9743，让Cat.1市场产品实

现了高性能、低成本、小型化

设计。

该产品在市场中已经受到

了认可。国内知名模组厂商上

海合宙通信采用OC9743设计

出 23mm*23mm行业最小封

装Cat.1 模组，也陆续有众多

模组厂商纷纷采用OC9743设

计差异化产品。

据悉，目前OC9743的出

货数每月已经达到数百Kpcs

（1Kpcs=1000单位），多家客

户第三季度的需求已经突破上

千Kpcs。这一爆发式需求上

涨反映了市场对高性能、低成

本、小型化射频PA趋势肯定。

OC9743 兼容全球所有

4GLTE 频段，相关设计多达

28项专利。产品设计首次大

幅优化了 PA 内部的电路设

计，在保证产品性能的基础上，

内部 IC 面积及用料节省达

50%以上。

据了解，上海猎芯半导体

同时还大规模量产兼容友商传

统封装 4mm*6.8mm 的产品

OC9645（兼容 SKY77643）。

其业务长期聚焦物联网、智能穿

戴、手机等无线通信市场，采用

独家设计架构，致力于开发高

性能，低成本的射频前端产品。

模组市场小型化产品成“香饽饽”
中等速率4G网成为物联网市场热门

□ 本报记者 明 慧

耕地是农业发展之要，粮

食安全之基、农民立身之本。

抓好粮食生产，确保粮食安全，

首先要搞好农田建设。党的十

九届三中全会将农田建设职责

统一整合到农业农村部门，解

决过去“五牛下田”、分散管理

的问题，理顺农田建设工作机

制。全国政协委员、安徽省政

协副主席、民建省委主委李修

松今年两会期间接受记者采访

时指出，这一工作在当前推进

中仍存在一些问题：

一是建设标准亟待更新。

2014年制定颁布的《高标准农

田建设通则》距今已近6年，建

设内容、建设标准和技术要求

已难以适应现代农业发展、绿

色生态要求和实施乡村振兴战

略需要。

二是建设投入标准不高。

按照国家《高标准农田建设通

则》设定标准，目前亩均投资标

准明显偏低，特别是施工材料

价格大幅上涨，劳动力成本不

断提高，建设成本刚性提升，现

有的投资标准很难满足项目区

田间工程建设的实际需求。基

层普遍反映，要建设适应现代

农业发展需求的永久性高标准

农田，平原地区亩均投入至少

要3000元，丘陵及山区投入还

要高得多。

三是投资标准不够统一。

财政部规定高标准农田建设财

政资金补助标准为不低于

1200元/亩，农业农村部提出

的财政投资标准为不低于

1500 元/亩。两个部门标准

不统一，给地方财政落实资金

增加了难度。

四是提质更新范围有待扩

大。从“十二五”以来高标准

农田建设评估清理检查情况

来看，由于投资标准偏低，有

些项目只对农田进行简单改

造，远达不到高标准农田建

设标准，必须对这类农田严格

按照高标准建设，逐步扩大提

质更新范围。

为此，李修松建议：加快制

定建设标准体系。对标田土水

路林电技管“八字”综合配套方

针，按照水利化、机械化、便民

化、产业化、生态化、长效化“六

化”一体推进要求,加快修订

《高标准农田建设通则》，并针

对我国地形地貌复杂、农业生

产耕作方式多样的特点，明确

平原、丘陵、山区，河灌与井灌

等分区域、分灌溉类型高标准

农田建设标准。

进一步提高亩均投资标

准。按照加快农业农村现代化

进程的需求，综合考虑建设内

容拓展、建设原材料价格及人

工工资上涨等因素，统一农业

农村部门与财政部门的投资标

准要求，进一步提高高标准农

田建设亩均财政投入标准，加

大中央财政投入力度，逐步形

成高标准农田建设财政投入合

理增长机制。

进一步整合归并管理职

能。实现项目管理一个政策，

任务布置一个口子，资金下达

一个渠道，加快构建集中统一

高效的农田建设新格局。

进一步扩大提质更新范

围。运用“十二五”以来高标准

农田建设评估工作成果，将“十

二五”以来原投入标准较低的

项目区纳入提质更新范围，允

许按照“缺什么、补什么”原则

进行改造提升，真正将项目区

建成综合配套的高标准农田，

满足现代农业发展需求。

高标准农田建设需四“管”齐下
全国政协委员李修松建议，要制定标准体系、提高投资标准、整合管理职能、扩大提质范围


